

## **GUSTAVO GUZMÁN SEPÚLVEDA, 30 AÑOS DE LIDERAZGO TRANSFORMADOR Y GESTIÓN IMPECABLE**

**Ciudad de México, a 07 de diciembre de 2022.**– Tras una trayectoria y gestión exitosa por más de 30 años en distintas unidades de negocio de Grupo Salinas, Gustavo Guzmán Sepúlveda ha decidido retirarse para emprender negocios en el extranjero. Derivado de ello, recibió el reconocimiento de directivos y colaboradores del Grupo, muy especialmente de nuestro presidente, el señor Ricardo Benjamín Salinas Pliego.

A lo largo de su trayectoria profesional en Grupo Salinas, Guzmán Sepúlveda destacó en el desempeño de múltiples y diversos roles, siendo parte fundamental de la evolución, crecimiento y consolidación de la compañía.

En su paso por el sector de telefonía, posicionó la marca Telektra como líder en el mercado de las centrales multilínea, convirtiéndose en el principal distribuidor de los conmutadores Harris, una de las marcas más relevantes del mercado. Posteriormente, en el ramo de la radiocomunicación, se desempeñó como Director General de Radio Cel, primer operador de Trunking con cobertura nacional.

En el sector televisivo participó en el inicio de operaciones de Televisión Azteca como Vicepresidente de Ventas, logrando una importante participación de mercado e introduciendo además una novedosa forma de cobrar por los espacios publicitarios con el concepto de Costo por Punto de Rating. Asimismo, encabezó las áreas de Recursos Humanos, Talento Artístico y Espectáculos, además de haber sido Presidente de Azteca América y miembro del Consejo y del Comité Ejecutivo.

En cuanto a la telefonía celular, tras la adquisición de Iusacell por el Grupo Salinas, se convirtió en su primer Director General. A lo largo de esa etapa, obtuvo importantes resultados, entre los que destacan la reestructuración de la deuda y el haber llevado a Iusacell a ser el primer operador celular en ofrecer servicios 3G, además de haber sido pioneros en el envío de fotografías a través del teléfono celular y tener conectividad a la red de Internet desde diferentes dispositivos como computadoras portátiles y teléfonos.

Asimismo, durante estos años Guzmán Sepúlveda presidió el sector del fútbol de TV Azteca, participando en la presidencia de varios equipos. Además, fungió como representante de Grupo Salinas ante la Federación Mexicana de Fútbol (FEMEXFUT).

En paralelo a sus nuevas actividades, Guzmán Sepúlveda seguirá fungiendo como asesor de la presidencia de Grupo Salinas y representante del Mazatlán F.C. ante la FEMEXFUT.

Toda la familia de Grupo Salinas le desea mucho éxito a Gustavo en su nuevo emprendimiento; esta siempre será su casa.